

Artikel vom 20.07.2021

Neuwahlen Frauen-Union NFS

Barbara Regitz einstimmig wiedergewählt



Neuwahlen der Frauen-Union Nürnberg-Fürth-Schwabach

Bei der Bezirksversammlung 2021 der FU NFS wurde die Bezirksvorsitzende Barbara Regitz, MdL, mit hundertprozentiger Zustimmung wiedergewählt. Die FU ist die größte Arbeitsgemeinschaft der CSU und setzt politische Anliegen energisch um. Ob Mütterrente oder die Erweiterung des Ehegattensplittings um einen Kinderfaktor - die FU hat's längst gefordert. Herzliche Glückwünsche zum beeindruckenden Ergebnis überbrachten CSU-Bezirkschef Michael Frieser, MdB, Sebastian Brehm, MdB, und Landtagsvizepäsident Karl Freller, MdL, höchstpersönlich. Für die nächsten zwei Jahre hat sich die FU viel vorgenommen und es gibt auch viel aufzuholen. "Während der kompletten Corona-bedingten Distanzphase wurde der persönliche Kontakt per Videokonferenzen, mit Online-Schulungen und vielen Telefonaten aufrechterhalten. Politik lebt von vielseitigen Kontakten und reger Kommunikation. Die Frauen-Union geht deshalb unbeschadet aus der Pandemie und fühlt sich den Herausforderungen mit einem hervorragenden Team mehr als gewachsen., so Bezirkschefin Barbara Regitz.